

## **BAB II**

### **DASAR TEORI**

#### **2.1 Aplikasi Sejenis**



**Gambar 2.1** Aplikasi Catatan Keuangan Harian

Aplikasi ini dibuat oleh PT Beegroup Financial Indonesia dapat diunduh melalui *Play Store*. Aplikasi Catatan Keuangan Harian merupakan aplikasi untuk mencatat aktivitas keuangan, baik pengeluaran dan pemasukan dengan desain simple sehingga mudah digunakan. Aplikasi ini terhitung sejak tanggal 11 Januari 2021 sudah terunduh sebanyak 1 juta lebih dengan rating 4,6 dan 15.732 ulasan.

#### **2.2 Komponen Aplikasi**

Aplikasi Catatan Keuangan Harian milik PT Beegroup Financial Indonesia memiliki beberapa fitur yaitu mencatat pengeluaran/pembelanjaan uang harian (daily expense), mencatat pendapatan (income), laporan pengeluaran dan pendapatan, menghitung selisih, laporan per bulan, export dan simpan laporan dalam format excel (xls/spreadsheet), laporan semua aktivitas keuangan per transaksi, edit & menambahkan kategori pengeluaran/pemasukan, fitur pin sebelum masuk aplikasi, dan desain simple juga mudah dipakai.

## **2.3 Ruang Lingkup Proses Bisnis Aplikasi**

### **1. Integrasi Proses bisnis**

Pada zaman yang serba modern ini teknologi semakin berkembang, pembuatan aplikasi untuk mencatat aktivitas keuangan, baik pengeluaran dan pemasukan semakin meningkat, hal ini yang menjadi latar belakang pembuatan aplikasi Catatan Keuangan Harian yang berbasis mobile. Dengan menggunakan tombol menu dan aplikasi dapat menggabungkan beberapa proses bisnis menjadi satu terintegrasi.

### **2. Proses bisnis berbasis IT**

Pada zaman yang berbasis IT ini masih banyak orang menggunakan catatan keuangan sistem manual hal ini tidak efisien karena mencatat secara manual menggunakan kertas akan beresiko besar untuk hilang, sehingga diperlukan teknologi berbasis IT. Dengan IT memudahkan dan mempercepat pencatatan keuangan harian pengguna.

### **3. Riset Bisnis**

Pada hal ini proses bisnis digunakan untuk pengembangan/riset bisnis. Dengan adanya aplikasi Catatan Keuangan Harian dapat memberikan kemudahan dalam melakukan aktivitas pencatatan keuangan harian, baik pengeluaran dan pemasukkan.

## **2.4 Perbandingan Aplikasi**

Analisis aplikasi sejenis dimaksudkan untuk menganalisis fungsionalitas dan alur dari aplikasi yang telah ada sebelumnya dengan sistem informasi yang

dilakukan pada penelitian ini. Hal ini bertujuan untuk memilah fungsionalitas dan alur yang akan dibuat pada sistem berdasarkan manfaat yang sudah dihasilkan dari aplikasi yang memiliki jenis dengan sistem informasi yang sedang dikembangkan. Dalam penelitian ini terdapat aplikasi Catatan Keuangan Harian sebagai aplikasi pembandingan dengan MONKEE aplikasi pengatur keuangan.

**Tabel 2.1.** Tabel Perbandingan Aplikasi Sejenis

<b>Aspek Perbandingan</b>	<b>MONKEE</b>	<b>Catatan Keuangan Harian</b>
Aplikasi Berbasis	Web	Mobile
Login/Logout	Ada	Tidak Ada
User Friendly	Iya	Iya
Desain	Simple	Simple
Menu Perencanaan Keuangan	Ada	Tidak Ada
Fitur Menambahkan Gambar	Ada	Tidak Ada
Fitur Menghitung Rata-Rata Pemakaian Harian	Ada	Ada
Notifikasi Peningat	Tidak Ada	Ada
Export Data	Ada (Copy/.CSV/.Excel/.PDF/Print)	Ada (Text/.XLS/PDF)
Grafik Keuangan	Ada	Tidak Ada